



Royan Sotheby's  
Ile d'Oléron INTERNATIONAL REALTY

**11 Pièces**

**680 m<sup>2</sup>**

**Réf. VP6-088**

**1 575 000 €**

**Royan**

Maison à vendre (17200)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty vous propose cette propriété unique située à Chaillevette, en bord de Seudre de 680m2. Entièrement rénové avec goût cet ancien moulin à marée du 15ème siècle saura vous séduire de par sa situation privative et son cadre de vie unique dans la région sur presque 2.5 ha. Au calme, idéalement située sur la presqu'île d'Arvert, cette demeure se trouve à 15 min de Royan et des plages de sable fin de la Côte Sauvage. Composée d'une habitation principale avec un beau séjour cheminée, une grande cuisine dinatoire, un bureau, 3 chambres (dont une grande ...

Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty offers you this unique property located in Chaillevette, on the banks of the Seudre of 680m2. Completely renovated with taste, this former 15th century tide mill will seduce you with its private location and its unique living environment in the region on almost 2.5 ha. Quiet, ideally located on the peninsula of Arvert, this residence is 15 minutes from Royan and the fine sandy beaches of the Côte Sauvage. Composed of a main house with a beautiful living room with fireplace, a large dining kitchen, an office, 3 bedrooms (including a large suite ...

**ROYAN ILE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

